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令和４年協同組合通常総会開催

　令和４年５月21日（土）午後２時から柔整会館にて行われた社団の定時総会に続き、協同組合通常総会
が開催されました。
　今回の総会も新型コロナウイルスが収束したとは言えない状況なので、組合員の皆様には昨年同様、
議決権行使書の提出をお願いし、小規模での開催となりました。
　総会は堂前専務理事の開会の辞で始まり、続いて理事長が「組合収入が減少しており、収益改善に組
合員のご協力をお願いしたい」と述べられました。
　続いて議長に帰山組合員が指名されました。引き続き議事に入り、第１号議案から第５号議案までの
重要議案を慎重審議しました結果、全議案が賛成多数で可決承認されました。
　また、株式会社北陸STDによるピコレベルの銀イオンの除菌・消臭商材のプレゼンテーションも行わ
れました。
　通常総会は滞りなく進行し、最後に堂前専務理事の閉会の辞で無事終了しました。

（報告者　南越地区　土田　稲明）
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【泡タイプ・フォームシリーズ】

　各シリーズ、用途に合わせて様々な容量を取り揃えている他、洗濯洗剤等も扱っております。

　また『Perfect Ag+』によるコーティング施工も行っております。
　ご自宅、店舗、会社など、さまざまなところからご依頼いただいております。

　店内の除菌・抗菌・ウイルス対策での『Perfect Ag+』による施工後は、施工済ステッカーを発行しており
ます。

　また『Perfect Ag+』によるコーティング施工は福井県感染拡大防止対策助成金の対象となっております
（申請締切：令和４年８月31日締切）。詳細につきましては、各店舗に担当者がお伺いし説明等いたしますの

で、この機会にぜひご利用ください。

　小さなお子様からお年寄りの方々まで、安心して気軽に『Perfect Ag+』を使っていただける、信頼ある
会社づくりにしていきたいと心がけております。

これから何卒よろしくお願いいたします

　はじめまして。北陸STDと申します。

　弊社は銀イオンを使用した除菌剤『Perfect Ag+』の製造・販売・卸しを行っております。

　『Perfect Ag+』の銀イオンの効果はどの除菌剤よりも優れており、米国環境保護庁（ＥＰＡ）のＮリスト
にも新型コロナウイルス対策品として追加されるなど、安全で安心して使うことができます。

　こんなにも良い『Perfect Ag+』の銀イオンの効果を、もっとたくさんの方に使っていただきたい、知って
いただきたい、そんな思いから製造、販売を始めました。

　『Perfect Ag+』』は、除菌・抗菌効果を試験で確認しており、大腸菌や黄色ブドウ球菌などの他にも、
クロコウジカビや花粉症の原因になるスギアレルゲン、ノロウイルスなどにも効果を示しています。

　また抗菌効果が24時間後でも続きます。また、皮膚への刺激性に関しましては、エタノールなどと比べて手

が荒れません（各種エビデンス取得済）。

　『Perfect Ag+』は幅広い多彩なラインナップをご用意しております。

【ミストシリーズ】

【ゲルシリーズ】

株式会社 北陸STD

新規指定業者紹介

気になる箇所にスプレーすることで、風邪や花粉の季節には、マス
クに付着した花粉はウイルスを分解します。
また、嘔吐物にスプレーした後、処理すれば感染予防対策に役立ち
ます。

車、冷蔵庫、クローゼット、下駄箱、お風呂場、台所等にそのまま設
置してお使いいただけます。ゴミ箱の底に置くだけで生ごみの臭い
も軽減できます。
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【ミストシリーズ】

【ゲルシリーズ】

株式会社北陸ＳＴＤ
問い合わせ先

手指などの除菌・消臭に適した洗い流さない泡タイプです。
１回の使用はプッシュ1～2回を目安に擦り込んでご使用ください。
ペットの体に擦り込んであげれば、ペットの臭い対策にも効果抜群
です。

〒916-0044  福井県鯖江市五郎丸町24-19
ＴＨＣビル2Ｆ南

（代表取締役　宮田昌直）

担当の
福岡・長谷川
です!

消臭除菌剤を
使用して

　近くの散髪屋さんが２年前から導入しているとお聞きしたので、
効果や感じたことを聞きました。一番感じたのは加齢臭が消えたこと。
年を重ねるとどうしても出てしまう加齢臭。部屋のにおいが気にならな
くなった事。そして散髪屋さん独特のにおいが消えた事。実際に訪ねた
時に、においはしませんでした。
　泡、ミスト、ゲル、噴霧器それぞれに使い方が違い、効果がありそう
です。個人的に使ってみたいと思ったのは洗濯洗剤です。洗濯槽の汚れ
も落とすそうなので一石二鳥も三鳥もありそうです。
　コロナ対策助成金も使えるそうなのでこの機会に購入し試してみては
いかがでしょうか。

福利厚生教育委員長
樫原　康二

（担当理事：山本嘉久）
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　令和４年６月19日（日）、公益社団法人日本柔道整復師会第42回北信越学術大会富山大会では、業者に

よる展示会が開催されました。

　展示会ブースには、富山県柔道整復師協同組合 魚谷明弘理事長がおられ、来場者に気さくに声をかけ

ておられました。参加していた業者10社の皆様と、当組合からは山本嘉久総務委員長、松村千果事業利

用促進委員長、私の３人が名刺交換と近況報告をしました。

　参加されている当組合の指定業者の皆様が、福井県の組合員と久しぶりに会えたことを大変喜ばれて

おり、次年度も北信越学術大会が対面開催されれば、ぜひ参加したいと言っておられました。

　福井県で過去に開催されたイベントに参加されたことがない業者もおられ｢順調にいくと３年後に福

井県開催となりますが、参加していただけますか？｣とお聞きしたところ｢呼んでいただいたら参加しま

すので、ぜひお願いします｣との返答をいただきました。

　参加業者の皆様も、新商品などを紹介する機会が少なく、このようなイベントを心待ちにされていた

ようです。展示ブースを訪れた参加者も、新商品などの商品説明を熱心に聞いていました。物価の値上

げの波は衛生材料などにも及んでいるようで｢物価上昇により段階的に値上げをする予定です｣と聞く

と、すぐに送料無料キャンペーン商品や当日のみ10％オフの商品を、その場で注文をしている先生がた

くさんおられました。

北信越学術大会富山大会 業者展示会

（広報情報委員長　吉岡　幹雄）
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　最近、ニュースの特集や新聞等で「介護現場
でのデジタル化」という記事を見る機会が多く
なりました。デジタル化とは、既存のシステム
をデジタル技術に置き換え効率化を図ることで
す。ただ調べていくと、デジタル化へ移行はス
タート地点でそこから発展させゴールに向かっ
ていくことが分かりました。
　経済産業省が中小企業のデジタル化を進める
うえで「デジタルトランスフォーメーション」を
推奨しています。デジタルトランスフォーメー
ション（以下、DX）とは［企業がビジネス環境の
激しい変化に対応し、データとデジタル技術を
活用して、顧客や社会のニーズを基に、製品や
サービス、ビジネスモデルを変革するとともに、
業務そのものや、組織、プロセス、企業文化・
風土を変革し、競争上の優位性を確立すること］
と定義されたものです。
　介護現場にDXが求められる背景には日本全体
で懸念されている「2025年の壁」に関する問題
と介護業界が抱える「業界全体の人員不足」が挙
げられます。「2025年の壁」とは老朽化したシ
ステムがデジタル化の推進を停滞させ、2025
年以降には毎年12兆円以上の経済損失を生み出
すと試算されている問題のことを言います。IT
テクノロジーを活用した情報提携や情報共有、
業務の効率化を図る事ができない法人は、対応
している法人に後れを取り収益などにも響くよ
うになっていきます。もう一つは「人材不足」で
す。介護業界は慢性的な人材不足が悩みとなっ
ており、それに反し、介護を必要とされる割合
は増加の一途を辿っています。2025年には団
塊世代が後期高齢者に達し、介護ニーズが爆発

的に増加するであろうと見込まれています。さ
らに昨今は新型コロナウイルス感染症の影響も
大きく、濃厚接触を防止する手立てが必要とな
ります。このことから介護事業所の運営を続け
ていくうえでDXが必要となります。

①アナログなシステムを見つけ出しデジタル化
する「デジタイゼーション」
②デジタル化されたものを活用し新たな行動様
式を作る「デジタライゼーション」
③組織を変革し事業所の価値を高める「デジタ
ルトランスフォーメーション」
以上の3つのステップを踏むことが重要になり
ます。
それぞれを介護事業に当てはめてみると
①「デジタイゼーション」
　介護記録を手作業で行っている場合は介護記
録ソフトを活用する、各種帳票類をデータ化し
て管理しペーパーレスを図る、フェイスtoフェ
イスで行っていた会議をオンライン会議に替え
る、ケアプランの作成にAIを活用し作成支援に
生かす等があります。介護業界にはデジタル化
を図る事ができるアナログ業務が多く見受けら
れます。
②「デジタライゼーション」
　デジタライゼーションでは、デジタル化され
たシステムを活用し業務をさらに効率化させる、
またはケアの質を高めることが求められます。
ICTを活用した見守りカメラやベッドセンサー
を利用する事で見守り業務を楽にするだけでな
く、空いた時間を利用した分、利用者へ質の高

介護とデジタル化

DXを進めるためには
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いケアを提供する。睡眠状態のデータを蓄積し
利用者のアセスメントに活かすなど職員の負担
軽減と共に利用者に有益となるようデジタル化
を通し、業務を変革していきます。
③「デジタルトランスフォーメーション」
　上に挙げた2つのステップを踏むことができ
たら、それを通して組織全体の効率化や質の向
上に努め、利用者に信頼され選ばれる、満足度
の高い介護事業所になります。地域から信頼さ
れる介護施設として価値を高めていきます。

　以上3つのステップから利用者、介護職員、介
護施設の３者に多大なメリットをもたらします。
＊利用者はデジタル化された質の高いケアを受
ける事ができ、効率化された業務でさらに直
接的ケアを受ける機会が増える。ケアの情報
がデジタルで管理、分析されることで最適な
ケアを受けやすくなるなど健康的な生活を送
る事ができます。

＊介護職員は介護記録や見守り業務、連携など
多くの時間を取られていた業務がデジタル化
により大幅に効率化され、利用者への質の高
いケアの提供が可能になることで仕事のやり
がいを感じ、さらには離職率の低下が期待で
きるなど自身の仕事に自信を持ちやすくなり
ます。
＊介護施設や介護事業所は利用者、職員双方の
満足度を高める事ができ、利用する側にも働
いてもらう側にも選ばれやすい事業所になる
事ができます。

　どのような職種でもデジタル化を実施すると
なると、色々な機器やソフトウエアなどが必要
となってきますし、それに伴う資金の問題もあ
ります。すぐには実行し難いですが、情報収集
に努めていきたいと思います。

「東洋経済オンライン」より引用

（介護福祉委員長　矢部　泰隆）
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保険代理店
ウエルズ株式会社

〒916-0016
福井県鯖江市神中町１丁目5-8

住 所

0778-52-1106
0120-999-876

営業時間 平日︓午前9時～午後5時半(土日祝祭休）

T E L 

【FAX】0778-52-2104
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編 集 後 記
　コロナ禍がまだまだ収束せず、ここ２年は外

出も少なくなり、友達や業界の先生とも疎遠に

なっております。そんな中、久しぶりに北信越

学術大会富山大会に参加することができまし

た。新型コロナウイルス感染拡大防止に配慮し

た大会でした。私たちも学術会や講習会など開

催する時の参考にして、少しずつ活動を再開し

たいと思います。
（滋良）

　私の住む鯖江市では地域おこしとして、６年

前より全国から狂歌を募集する取組みが市民有

志で行われています。先日その入賞作品が発

表。最優秀賞には中村恵實さんの作品「一斉に 

飛び出すスコップ 町内に 活気あふれる 雪晴

れの朝」が選ばれました。大雪というマイナス

を近所の協力でバイタリティに変える地域の良

さを感じます。ネガティブをポジティブに！ぜ

ひ見習っていきたいです。
（明朗）

　新型コロナウイルス感染症の終息はまだまだ

先になるとは思いますが、人の流れも少しずつ

回復しつつあり、坂井地区では三国まつり、金

津まつりが開催され、県外への旅行も緩和され

てきました。先日行われた｢第42回北信越学術

大会富山大会｣も人数制限などはありましたが、

盛大に開催されました。

ノーマスク生活など早く感染前の生活に戻れる

ことを祈るばかりです。
（yoshi）

　世界中がコロナと騒ぎ始めて早２年。われわ

れもなんだかんだと言いながらも書面での議決

や承認に妙に慣れてきた今日この頃。やれば意

外とできるもんだなって。後年に振り返れば世

界の一大変革期の真っただ中にいたことになる

んだろうな。わが業界もその変革に乗り遅れな

いようにうまく立ち回らないと。
（稲明）

　本格的な夏を迎えましたがいかがお過ごし

でしょうか。我が家には１年待ってようやく

新型ジムニーが納車されました。車中に前泊

しながら山登りするのが楽しみです。

（透）


